



verbierfestival

COMMUNIQUE DE PRESSE

POUR DIFFUSION IMMEDIATE

LA FONDATION DU VERBIER FESTIVAL ANNONCE LA NOMINATION DE HERVÉ BOISSIÈRE COMME CO-DIRECTEUR GÉNÉRAL AUX CÔTÉS DE MARTIN T:SON ENGSTROEM, FONDATEUR DU VERBIER FESTIVAL

15 février 2024 – Verbier (Suisse) – La Fondation du Verbier Festival annonce ce jour la nomination de Monsieur Hervé Boissière comme Co-Directeur Général aux côtés du Fondateur et Directeur Général de l'événement, Martin T:son Engstroem. Hervé Boissière prendra ses fonctions le 15 avril 2024. La Fondation confirme également que Cécile Yamakawa, qui, après 18 ans passés au sein de la Fondation et plus de six ans en tant que directrice des opérations, a annoncé en janvier qu'elle quitterait la Fondation en mai pour se consacrer à de nouveaux projets professionnels.

Le lien entre Hervé Boissière et le Verbier Festival remonte à 2007 lorsqu'il fonde à Verbier medici.tv, qui est devenue la plateforme audiovisuelle leader dans le monde pour la musique classique. Directeur Général de medici.tv, Hervé Boissière était également le Directeur Exécutif de la chaîne de télévision Mezzo et Administrateur de la société de production EuroArts basée à Berlin. Hervé Boissière se consacrera dorénavant uniquement au Verbier Festival. Auparavant, Hervé Boissière a occupé différents postes de direction au sein des maisons de disques Warner Classics et naïve.

« À travers son travail de captation, de diffusion et de promotion de plusieurs centaines de concerts, Hervé Boissière a joué un rôle actif au sein du Verbier Festival depuis 2007 », déclare Martin T:son Engstroem. « Ensemble, nous avons créé une opportunité pour que les artistes se produisant à Verbier puissent être vus par des millions de mélomanes dans le monde entier. Accueillir Hervé au sein de notre organisation signifiera à la fois continuité et croissance pour l'avenir. Nous sommes tous les deux prêts à relever les défis à venir et sommes inspirés par le potentiel incroyable du Verbier Festival. »

Peter Brabeck-Letmathe, Président du Conseil d'administration, ajoute : « C'est avec plaisir que nous accueillons Hervé Boissière dans la famille du Verbier Festival. Sa nomination est une nouvelle étape importante dans nos efforts pour assurer la pérennité du Verbier Festival. Hervé est étroitement lié au développement du Verbier Festival depuis 2007 et a créé chaque été de nombreuses connections à Verbier. Comme Co-Directeur Général, son expérience d'entrepreneur sera également très utile pour notre prochain grand projet, la construction d'un centre culturel à Verbier. »

Hervé Boissière déclare : « Ce qui a été réalisé par le Verbier Festival depuis 30 ans est véritablement exceptionnel. Grâce à la vision sans limites de Martin, ce festival est une référence internationale, symbole d'excellence artistique, de transmission réussie, de générosité et de responsabilité face aux

verbierfestival

enjeux de notre temps. Ses valeurs sont les miennes. Je suis très honoré de rejoindre Peter, Martin et cette formidable équipe rencontrée dès 2007 lors de la création à Verbier de medici.tv. De grandes opportunités de développement nous attendent. Avec l'ensemble des artistes, collaborateurs, partenaires, amis et public, continuons d'écrire l'histoire magique du Verbier Festival depuis ce Valais éternel ».

Peter Brabeck-Letmathe et Martin T:son Engstroem déclarent : « Nous tenons à remercier Cécilie Yamakawa pour tout ce qu'elle a apporté au cours de ces dernières années, tant sur le plan professionnel que sur le plan humain. Elle a notamment renforcé les relations entre le Festival et les autorités locales. Son travail sans relâche et sa gestion opérationnelle ont permis la mise en place des processus nécessaires pour institutionaliser la Fondation et l'édification de solides assises pour assurer notre avenir. »

Cécilie Yamakawa souligne que : « Mon ambition était de porter le Festival jusqu'à sa trentième édition. Il fût un succès et je suis heureuse et fière d'avoir participé à cette extraordinaire aventure collective au service de la musique, de Verbier et de cette Commune de Val de Bagnes qui me tient tant à cœur. Je remercie le Conseil de Fondation, Martin, les Amis du Verbier Festival ainsi que tous les collaborateurs et bénévoles qui font la force de ce Festival, pour la confiance qu'ils m'ont accordée ».

Le **Verbier Festival** est un festival de musique classique qui développe des rencontres et des échanges entre les grands maîtres et de jeunes musiciens du monde entier. À travers ses différents programmes pédagogiques, il s'engage dans une démarche d'excellence pour l'éducation musicale. La 31^e édition du Verbier Festival aura lieu du 18 juillet au 4 août 2024 à Verbier (Suisse) et est rendue possible grâce au soutien de nombreux donateurs philanthropiques, d'entreprises et de collectivités publiques, notamment Aline Foriel-Destezet, Les Amis du Verbier Festival, les grands donateurs du Festival, dont le Chairman's Circle, la commune de Val de Bagnes, la Loterie Romande, le Canton du Valais, et ses Sponsors Principaux la banque REYL & Cie et SICPA.

CONTACT

VERBIER FESTIVAL

Yasmine Deixonne

+41 (0)27 775 24 40

presse@verbierfestival.com

THE PUBLICISTS (FR/BE/LU)

Thierry Messonnier

+33 (0)6 84 67 84 30

thierry@thepublicists.fr

PREMIER (UK/US/CA)

Rebecca Johns

+44 (0)20 7292 7336 / +44 (0)7715 205 196

rebecca.johns@premiercomms.com

STUDIO ESSECI (IT)

Roberta Barbaro

+39 (0)49 66 34 99

gestione3@studioesseci.net

PHOTO & BIOGRAPHIE

Pour télécharger la photo officielle et la biographie de Monsieur Hervé Boissière <https://nas03-vfa.direct.quickconnect.to:5001/sharing/Sf0yrRDOS>